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WH QUESTIONS? 

Sono parole che vengono messe per fare delle domande. 

 

  WHAT 

 

WHICH 

  

WHEN 

 

   WHO 

 

WHERE 

 

     HOW 

 

How Much Quanto 

How many Quanti 

How often Quanto spesso 

       

 

WHOSE  Di chi? 

  

Che cosa     Ex. What’s this?  

Quale           Ex. What’s your name? 
(Scelta tra più cose) 

Quando       Ex. When’s your birthday? 

 

Chi               Ex. Who’s your favourite singer? 

 

Dove            Ex. Where are you from? 

 

Come           Ex. How do you spell that? 

 

Quale     Ex. Which train shall we catch?  

Che 

(Scelta tra due cose) 
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WHOSE? 

 

Si usa WHOSE...? Per chiedere a chi appartiene qualcosa. 

Si può usare in due modi: 

 

 

 WHOSE + OGGETTO / ANIMALE + VERBO + THIS? 

                   Whose phone is this? = Di chi è questo telefono? 

 

 

 

                      WHOSE + VERBO + THIS + OGGETTO / ANIMALE? 

                                        Whose is this phone? = Di chi è questo telefono? 

 

 

Risposta:    Ex. It’s mine = È mio (telefono sotto inteso) 

A 

B 


